## Pavas, San José (Costa Rica): El Prelado del Opus Dei visita el Proyecto Educativo Surí

Personal docente, administrativo, padres de familia, alumnas, grupos promotores y donantes dieron la bienvenida al Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, en su visita al Proyecto Educativo Surí el pasado 1 de agosto de 2014. El Padre, como le llaman muchas personas que participan de las distintas labores que impulsa el Opus Dei en más de 70 países, visitó Surí durante su viaje por Costa Rica, del 30 de julio al 3 de agosto de 2014.

Pidió a las alumnas que sean muy buenas estudiantes y que estén siempre alegres. En la visita que hiciera al colegio, el Padre bendijo un cuadro de la Virgen, elaborado con piezas de cerámica, y mencionó que le daba mucha alegría bendecir una imagen de Nuestra Madre Santa María

Surí es una iniciativa de proyección social. Las alumnas son becadas en un alto porcentaje. El dinero que sus familias no pueden aportar se gestiona con donantes. Un ambiente positivo de formación cristiana y de altos valores académicos, es lo que motiva a que las alumnas den lo mejor de sí y alcancen un futuro con muchas oportunidades.

Durante la visita del Prelado, Doña Mery de Brenes, muy conocida en la comunidad de Pavas, con treinta y seis años de colaborar con Suri le contó al Padre que tiene 11 nietos. El Padre aprovechó para hacer un breve comentario sobre el papel de las abuelas.

Marisol Sánchez y su marido aprovecharon para conocer y pedirle al Padre la bendición para su familia. Su madre, Maritza Vargas, es miembro del grupo de señoras que promueven la institución. Durante el año organizan actividades para dar a conocer Suri y recaudar fondos para las becas de las alumnas.

Lucía Zamora, directora académica, y Sofía Jiménez, directora de orientación, mostraron al Padre una fotografía de las alumnas para que la bendijera y le obsequiaron un pequeño adorno que representa a las estudiantes y el deseo de que sean muchas más muchachas las que lleguen a estudiar a Suri.

La profesora de Estudios Sociales, Adriana Delgado y su esposo Edgar, con sus dos hijas, ambas alumnas de Suri, saludaron con mucho cariño al Padre. Adriana es de Pavas, fue alumna de Suri y lleva muchos años de trabajar y apoyar la labor del colegio.

Durante los preparativos para la visita del Padre las alumnas, el personal y el patronato elaboraron una colorida manta de bienvenida.

La familia Laporte Alemán vivió algunos años en Nicaragua y al venir a Costa Rica matriculó a sus hijas en Surí. Una de ellas se graduó y desde 2013 es profesora de Inglés, la hermana menor está cursando décimo año, con notas sobresalientes. Esta familia se ha identificado con Surí sirviendo de diferentes formas.

El Padre se despidió y agradeció mucho las muestras de cariño por parte del personal docente, las alumnas y sus familias y las personas que colaboran de distintas maneras con la institución.

## Breve historia de Surí

En la década de los años sesenta en Pavas, un populoso distrito en el oeste de la provincia de San José, en Costa Rica, surgió un floreciente desarrollo residencial e industrial. Las familias campesinas, dedicadas a la recolección del café, perdieron sus empleos y las mujeres tuvieron la necesidad de generar ingresos para sus hogares. Fue así como un grupo de señoras decidió apoyarlas organizando cursos de manualidades

y panadería, complementando con detalles de urbanidad y la formación doctrinal y de valores.

En 1974 abrió las puertas el Instituto Profesional Femenino, un colegio de secundaria para las hijas de las señoras; la instrucción técnica de la mujer adulta ha continuado bajo la responsabilidad del Centro de Capacitación, que funciona en las mismas instalaciones de Surí.

En 2007 se estrenó un moderno edificio de más de 3.000 metros cuadrados de construcción y cambió su nombre a Proyecto Educativo Surí. En estos 50 años por sus aulas han pasado más de 30.000 mujeres.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-cr/article/pavas-san-josecosta-rica-el-prelado-del-opus-dei-visitael-proyecto-educativo-suri/ (21/11/2025)